



Wie nun bereits seit 12 Jahren verzichten wir auch 2015 auf Kundengeschenke. Dafür erfüllen wir Kindern unserer Gemeinde einige Träume.



Den größten „Batzen“ (ca. 9.400 €) unserer Weihnachtsspende investieren wir für einen **Ausflug ins Theater**. Dazu eingeladen sind die ca. 190 Kinder der vier Kindergärten sowie die ca. 170 Schüler und Schülerinnen der ersten und zweiten Klassen der Maria-Caspar-Filser- und der Inntal-Schule mit. Am Mittwoch, den 24. Februar 2016, fährt ein Konvoi von acht Autobussen mit unseren rund 400 Gästen von Brannenburg ins Kultur- und Kongress-Zentrum nach Rosenheim.



Dort erwartet die Kinder und ihre Begleitpersonen eine Sonderaufführung des **„Gestiefelten Katers“** vom Münchner Theater für Kinder. Das bekannte Märchen der Gebrüder Grimm ist nicht nur lehrreich und voller Magie, es beflügelt auch die Fantasie der Kinder.



Der Ausflug in die Welt der Märchen kann leider nur einen Tag lang dauern. Doch auch für die Zeit danach und für die Kinder, die nicht dabei sein können, haben wir uns etwas ganz Besonderes ausgedacht! **Der Pausenhof der Grundschule wird „möbliert“!**

OELCHECK lässt einen **Kletter- und Geschicklichkeitsparcours** mit Kletternetz, Seil- und Stufenreck, Rutschstange und Wackelbalken im Wert von 7.000 € errichten. Hier können die

Kinder hangeln, klettern und balancieren – auch außerhalb der Pausenzeiten, in ihrer Freizeit am Nachmittag. Der Standort des Parcours könnte übrigens kaum besser sein. Gleich nebenan führt der Brannenburg Naturerlebnispfad vorbei. Er wurde 2008 mit Spenden unseres Unternehmens finanziert und wird bis heute gerne von Jung und Alt in der Freizeit genutzt.



Zehn hochwertige Mountainbikes haben wir 2014 für die offene Ganztageschule an der Dientzenhofer-Schule in Brannenburg bereitgestellt. Der „Fahrrad-Kurs“ ist im Sommer damit in den heimischen Bergen unterwegs. Im Winter stehen Fahrradwartung, das Lesen von Straßen- und Wegekarten und das Erstellen von Routen auf dem Lehrplan. Damit das Vorführen und aktive Training der Fahrzeugwartung in der Gruppe ermöglicht wird, beschenkt OELCHECK die Ganztageschule nun noch mit **zwei robusten Montagehilfen für die Bikes**. So macht das Pflegen und Schrauben der Räder auch im Winter Spaß!



Paul Weismann, Barbara Weismann und Petra Bots übergeben die Montagehilfen an die Kids des Fahrrad-Kurses unter der Leitung von Herrn Fritsch.